

【緊急連絡】

新型コロナウイルス感染症の発生に伴う臨時休業の解除について（お知らせ）

<保護者の皆さんへ>

新型コロナウイルス感染症に関する対応につきまして、保護者の皆さんにはご理解とご協力を賜り、心より感謝申しあげます。

本日、1月20日（木）、臨時休業しておりましたが、保健福祉センターや教育委員会と連携し、濃厚接触者の特定等の感染拡大防止対策を進めてまいりました。

このたび、学校の安全確認ができましたので、明日、1月21日（金）から通常どおり教育活動を開始いたします。生徒の皆さんには、いつも通り登校してください。

つきましては、引き続き、次の内容についてご留意いただきますよう、お願ひいたします。

- ※ 発熱がなくても、鼻水や咳、喉の痛みなどのかぜ症状がある場合、頭痛がするなどいつもより体がだるく、少しでも体調が思わしくない場合は、無理をせずに学校を休んで、医療機関で診察を受けてください。登校への不安がある場合にも、学校にご連絡いただければと思います。
また、ご家族で体調が思わしくない方がおられる場合にも、お子様の登校を控えていただくようお願いいたします。保護者の皆さんにも大変ご心配をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。
- ※ うわさ等、風評被害が生じないよう、冷静な対応をお願いいたします。

<生徒の皆さんへ>

明日は、いつものように8時15分までに正門を通ってください。もう習慣になっていると思いますが、いつもの通り体温を測って健康観察表に記入し、持ってきてください。少しでも体調が良くないう時は、無理せずに休みしてください。

学校に来たら、全員必ず手洗いと消毒をしてください。もちろん、マスクは必ず着用です。
「一中生」は、思いやりの気持ちを大切にしています。感染した方々への回復を心から祈るとともに、おもしろおかしく仲間をからかったりすることは絶対にしないでください。そのようなことを考えるのではなく、しっかりと日々の学習に集中してほしいと思います。

大阪市立住吉第一中学校
校長 萩木 久治